

++++ DEMONSTRATION INFO +++++

13.11.2024, 10-13 Uhr, Platz des 18. März, Brandenburger Tor

(→ Slide back for English version)

+++++

DE

EINLADUNG

Kommt zahlreich auf den Platz des 18. März am Brandenburger Tor, um Teil unserer Demonstration gegen geplante Kürzungen im Kulturhaushalt zu werden. Bringt eure schönsten Kostüme, Requisiten, Instrumente mit. Das Mitbringen und Tragen von Zeichen eurer Kulturgruppierung, -einrichtung und Verband ist ausdrücklich erwünscht, um die Vielfalt unserer Szene sichtbar zu machen.

WICHTIG

#BerlinistKultur begreift sich als solidarisches und diverses Kulturnetzwerk, dass den Kampf um den Erhalt des Kulturetats im Berliner Haushalt fokussiert. Uns sind die vielen politischen Konflikte in unserer Gesellschaft bewusst.

Im Sinne des gegenseitigen Respekts und im Sinne der #BerlinistKultur Kampagne bitten wir, auf das Mitbringen und Tragen parteipolitischer und nationaler Zeichen so wie auf die Verbreitung Kampagnen ferner Inhalte zu verzichten.

DEMO-ABLAUF

Wir veranstalten eine stehende Demonstration und haben ein umfassendes Bühnenprogramm von etwa 3h vorbereitet – vielen Dank für die zahlreichen Anmeldungen von Redebeiträgen und Kunstbeiträgen! Start ist 10 Uhr, Ende ca. 13 Uhr! Auf dem Platz wird es einzelne Beiträge und Stationen zu erleben geben.

AUF DEM PLATZ

Es gibt eine zentrale Bühne für unser Programm, die vor dem Brandenburger Tor stehen wird. Wagen einzelner Institute werden die Demofläche flankieren.

Die Straße des 17. Juni bleibt für den Verkehr geöffnet – bitte nicht auf die Straße gehen und den Ansagen der Ordner*innen und Polizei Folge leisten.

Die Ordner*innen unterstützen euch gerne dabei, einen geeigneten Platz zu finden, wenn eure Gruppe als Block teilnimmt

PRESSE

Wir bieten ein Pressepodest für Kamera-Aufzeichnung an. Zur Anmeldung und für organisatorische Fragen rund um Berichterstattung, bitte an

Presse@berlinistkultur.de

wenden und die Betreuung am Podest vorort ansprechen.

WOHLBEFINDEN

Denkt an euch und euer Wohlbefinden: zieht euch warm an, bringt euch genug (warmes) zu trinken und etwas zu snacken mit. Toiletten könnt ihr in der Akademie der Künste am Pariser Platz nutzen. Die mobile Bibliothek des @voebb_de lädt zum vorbei schauen,

informieren und kurz aufwärmen ein. Zudem betreut die @gdba.union einen Info-Stand mit Care-Station.

SPRECHT UNS AN

Du wirst uns und unsere Ordner*innen an Armbinden erkennen. Du hast Fragen? Du oder jemand anderes wird in einer Situation verunsichert und braucht Hilfe? Zögere nicht uns an anzusprechen.

Falls du uns nach der Demonstration erreichen möchtest – für Lob, Rückfragen, Kritik – dann melde dich bei: info@berlinistkultur.de

#BerlinIstKultur
#BerlinIstKulturelleVielfalt
#KulturabbauVerhindern

EN

INVITATION

Please join our demonstration on Platz des 18. März at Brandenburger Tor to protest against planned cuts to Berlin's cultural budget. Bring your best costumes, props, and instruments. We expressly support wearing and carrying symbols that identify your group, institution and association to make the diversity of our scene visible.

IMPORTANT

#BerlinistKultur is a diverse solidarity-based cultural network that focuses on the fight to preserve Berlin's cultural budget. We are aware that there are many political conflicts in our society.

In the spirit of mutual respect and the #BerlinistKultur campaign, we ask you to refrain from bringing and wearing party political and national symbols and from spreading campaign content.

DEMO- PROCEDURE

We will hold a three-hour standing demonstration and have prepared a comprehensive stage program – thank you for the numerous registrations to make speeches and art contributions!

The demo starts at 10 a.m. and ends at around 1 p.m.!

There will be other contributions and events on the square too.

DEMO AREA

The central stage for our program will be in front of Brandenburger Tor.

Cars from individual institutes will flank the demo area.

Straße des 17. Juni will remain open to traffic – please don't stand on the street and please follow the instructions of our stewards and police.

The stewards will help you find a suitable place if your group is participating as a bloc.

PRESS

We are offering a press podium for cameras. For registrations and questions about connections and any other press matters, please contact: Presse@berlinistkultur.de and speak to the support staff on-site at the podium.

WELL-BEING

Please take care to dress warmly, and pack a rain cape and/or umbrella. Also, bring warm drinks and food with you. Toilets can be used in the Akademie der Künste on Pariser Platz. The [@voebb_de](#) mobile library invites you to drop by, get information and warm up if you need.

The [@gdba.union](#) will also run an information stand with a care station.

TALK TO US

You will recognize us and our stewards from our armbands.

If you have any questions or are feeling uneasy in a situation and need help, don't hesitate to contact us!

For praise, questions, or criticism after the demo, please contact:

info@berlinistkultur.de